

● あきしま・街づくり市民会議・なかがみ 第11回 定期総会 開催

あきしま・街づくり市民会議・なかがみは、平成26年5月18日(日)、昭島市民交流センター3階の大会議室に於いて、「第11回 定期総会」を開催した。

昨年、設立10周年を迎えた市民会議にとって、次の大なる飛躍に向かうための、新たな定期総会となった。

議長に櫻井一伸さん(地域活動部会)を選出し、桜井堅司会長のもと、事業報告、会計決算報告、会計監査報告、次年度の事業計画案、予算案、役員改選案が提出され、全ての議案が賛成・了承された。そして、北村 実 新会長以下、新役員で発足した。



北村 実 新会長

会 長	北村 実
副会長	菅谷 厚史
	吉野 勇司
	中野 光弘
	中野 重男
	鈴木 真理子
会 計	大澤 里江
	山本 恭士
監 事	福田 勝利
	小菅 和英



今年度 新役員のみなさん

定期総会には、会員の他、大勢の来賓の方々がお見えになり、市民会議にとって、たいへん名誉なことと感激している。北川穰一市長をはじめ、市役所の幹部の方々、都議・市議の方々、玉川・中神の両小学校校長先生、地域自治会の会長、ブロック長、コミュニティ協議会の皆様方にお礼を申し上げたい。



● 特別講演・昭島市長 北川穰一氏

第2部の特別講演は昭島市長北川穰一氏に「市民とつくる元気都市」というテーマで語っていただきました。昭和町と拝島村が合併し、昭島市となる幼少時代、学生時代から社会人へ、そして人の役に立ちたいと考え35歳で市議会議員になったこと等。

その後、市長となり昭島市の良さを改めて思う。北端を流れる玉川上水から、南端を流れる多摩川まで緩やかな南傾斜で、家の窓からは富士山が見えるビュースポットがある魅力的な都市だと話されました。

また、元気都市のテーマにふさわしい質問。①東京オリンピックに向けて、近郊の昭島市ができること②昭和公園周辺の整備とその有効利用について、歯切れよく返答され、講演終了となりました。



昭島市長 北川穰一氏